Martes 11 de febrero 2014

El Financiero En Chile son menos las empresas y generan mayores rendimientos

(José Sánchez) A diferencia del Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR) en México, que trabaja con 12 Afores, en Chile operan la mitad, de acuerdo con información de la Superintendencia de Pensiones de ese país. Al cierre de diciembre de 2013, los ahorradores en el SAR acumulan 2.05 billones de pesos, lo que representó un crecimiento de 7.76 por ciento comparado con el año anterior. En el país andino, al finalizar 2013, los trabajadores acumularon el equivalente a 1.71 billones de pesos mexicanos, lo que representó un alza anual de 10.1 por ciento. Provida es la firma que más activos administró el año pasado en Chile, pues controló 27.9 por ciento, seguido de Habitat con 26.2 por ciento y Capital con 21.3 por ciento. P.C. sistema financiero, afores, pensiones Nevadas 'enfrían' ventas de autos mexicanos a EU

Axel Sánchez La exportación de autos mexicanos a Estados Unidos bajó por primera vez para un mes de enero desde la crisis económica de 2009, debido a las fuertes heladas que azotaron al vecino país del norte. Información de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), revela que en el primer mes de 2014 se mandaron 127 mil 82 vehículos a la Unión Americana, lo que significó una disminución de 1.5 por ciento, respecto a los 128 mil 961 de igual mes del 2013. Eduardo Solís, presidente del organismo, destacó que el clima fue el principal factor que limitó la exportación total de autos armados en México, además de que Volkswagen todavía no regresa a sus niveles previos a la reconfiguración de sus modelos. P.C. industria automotriz, exportaciones Incrementa hasta 82% precio de gas natural en febrero Sergio Meana Los precios de gas natural incrementaron hasta 82 por ciento para usuarios industriales, 54 por ciento para usuarios comerciales y hasta 37 por ciento para los usuarios residenciales en selectas partes de la República en tan sólo un año, de acuerdo con datos publicados por la Comisión Reguladora de Energía (CRE). En el caso de usuarios

tan sólo un año, de acuerdo con datos publicados por la Comisión Reguladora de Energía (CRE). En el caso de usuario industriales, el mayor aumento lo dio la empresa Gas Natural en la ciudad de Monterrey, donde el año pasado la tarifa era de 47.86 pesos por gigajoule (GJ) pero para este mes es de 87.26 pesos por GJ, sin IVA en ambos casos. Este costo incluye la distribución. P.C. gas natural, sector energético, precios Alianza del Pacífico reforzará cadenas de producción: expertos

Dainzú Patiño / Héctor Chávez La industria automotriz será una de los sectores mayormente beneficiados de la integración regional en la que avanzan los países miembros de la Alianza del Pacífico: México, Chile, Perú y Colombia, ya que la libre circulación de mercancías permitirá que cada país participe con proveeduría de bienes e insumos en cadenas de suministro globales, explicó Gustavo Vega, investigador del Colegio de México (Colmex). Detalló que la eliminación del 92 por ciento de los aranceles, que será efectiva cuando entre en vigor la Alianza, es una respuesta a los nuevos modos de producción a nivel mundial y permitirá diversificar la oferta exportable de México. De esta manera ,"la industria automotriz que está estableciéndose en el Bajío mexicano, y que va a crecer en los próximos años, podrá acceder a mejores y más baratos proveedores de la región, con el beneficio de mayores márgenes en la cadena productiva", explicó Juan Manuel Serrón, socio de consultoría de la Región Hispanoamérica de PWC. P.C. Alianza del Pacífico, acuerdos comerciales Aumentarán 14% los costos laborales por reforma fiscal

Zenyazen Flores Al concluir enero, el primer mes de 2014 en el que las empresas convivieron con los cambios de la reforma hacendaria, un análisis de las firmas de recursos humanos muestra que las prestaciones laborales que sí podrían generar costos adicionales son el fondo de ahorro, el plan de jubilaciones y la despensa. Pese a que las empresas exploraron entre sus alternativas el despido de personal, éstas no han hecho un "recorte" a sus plantillas laborales, más bien están por mantener las prestaciones laborales, coinciden expertos de KPMG y la Asociación Mexicana en Dirección de Recursos Humanos (Amedirh). Por ello el análisis se concentra en las prestaciones que habrán de continuar, sobre todo si se considera que prestaciones de previsión social como subsidios por incapacidad, becas, ayudas para artículos escolares, aguinaldo, prima vacacional y prima dominical, entre otras, no representan un alto impacto económico a la empresa como sí lo son el fondo de ahorro, despensa y planes de jubilación. P.C. reforma fiscal, empleo Reforma Impacta a alimento atorón migratorio

The New York Times Washington DC, Estados Unidos (11 febrero 2014).- Si la reforma migratoria se concentra sólo en reforzar las fronteras de Estados Unidos, afectará la producción agrícola y provocará un aumento significativo en los precios de los alimentos. Esto, de acuerdo con un estudio de la Oficina Agrícola Americana (el grupo más grande de presión de los intereses del campo) que asegura que, si esto ocurre, los precios de los alimentos aumentarán entre 5 y 6 por ciento en los próximos cinco años. El incremento respondería a la falta de mano de obra para las cosechas. Debido a esto, en este periodo, las pérdidas del sector agrícola ascenderían hasta 60 mil millones de dólares. P.C. migración, reforma migratoria, alimentos, producción Tiene industria primera caída en 4 años

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (11 febrero 2014).- La actividad industrial de México tuvo en 2013 su primer descenso en cuatro años al caer 0.72 por ciento, revelaron datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). A tasa mensual, en diciembre pasado la actividad industrial disminuyó 0.53 por ciento, luego de registrar avances en noviembre y octubre de 2013. Sólo en diciembre, entre los componentes de la actividad industrial, las manufactureras figuraron con la mayor baja respecto a noviembre, de 1.10 por ciento, con cuya variación sumó su segundo revés mensual. Al ser las manufacturas las de mayor importancia en el ramo industrial, su contracción fue determinante para el descenso en la producción de las actividades secundarias del País. P.C. INEGI, sector industrial Quiere Ecuador entrar a Alianza Pacífico

Por Notimex Quito Ecuador (11 febrero 2014).- El sector empresarial de Ecuador, consideró que ese país sudamericano debe buscar en un futuro su ingreso a la Alianza del Pacífico, que integran Colombia, México, Perú y Chile, ante su perspectiva comercial. El presidente Ejecutivo de la Federación Ecuatoriana de Exportadores (Fedexpor), Felipe Ribadeneira, señaló que Ecuador se debe mantener como observador para en un futuro poder ingresar al nuevo bloque de integración regional. "Siempre va a ser un pedido del sector exportador (la adhesión a la Alianza Pacífico), sostuvo el

directivo en declaraciones que cita el diario ecuatoriano La Hora en su portal digital. El periódico aseguró que contrario al poco interés que ha mostrado el Gobierno del presidente, Rafael Correa, en formar parte del grupo, la propuesta de la Alianza si resulta atractiva para el sector empresarial ecuatoriano P.C. Alianza Pacífico, Ecuador, acuerdos comerciales Suben reservas en Dls. 93 millones

Por Notimex Cd. de México México (11 febrero 2014).- Las reservas internacionales del País registraron un aumento de 93 millones de dólares, con lo que su saldo al cierre de la semana del 7 de febrero ascendió a 179 mil 663 millones, informó el Banco de México. Banxico expuso que dicha variación fue resultado de la compra de dólares del Gobierno federal por 65 millones de dólares y un incremento de 158 millones debido al cambio en la valuación de los activos internacionales. En su estado de cuenta semanal, detalló que al 7 de febrero pasado, las reservas internacionales representaron un crecimiento acumulado de 3 mil 141 millones de dólares respecto al cierre de 2013. Precisó que la base monetaria -billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México-, disminuyó en 9 mil 835 millones de pesos, al alcanzar un saldo de 859 mil 309 millones, lo cual implicó una variación anual de 9.9 por ciento. P.C. Banco de México, reservas internacionales Padecen petroleros para emplearse

Por Alejandra López Cd. de México México (11 febrero 2014).- De cada 10 egresados de carreras petroleras o de geociencias, sólo 2 se logran colocar en las empresas, pues el resto no es competente. La formación que dan algunas universidades e institutos tecnológicos es insuficiente porque a veces los estudiantes no pasan un examen básico de matemáticas, dijo Javier Maza, director general de la empresa Empleos Petroleros. Otro problema es la falta de experiencia en campo, lo que provoca que las empresas deban reclutar a casi 50 alumnos para precapacitarlos y de éstos sólo escogen a 20, destacó Maza. De acuerdo con Empleos Petroleros, en el País egresan cada año de carreras petroleras 326 ingenieros y de geociencias, 236. P.C. sector energético, empleo El Universal salario Julián Sánchez| El Universal La Organización Internacional del Trabajo (OIT) llama a replantear el papel del salario en las políticas macroeconómicas y de crecimiento, ya que durante las últimos 20 años, la distribución del ingreso se ha inclinado a favor de los ricos, mientras que la situación económica relativa de los pobres y de muchos trabajadores de clase media se ha deteriorado en varios países como México y Estados Unidos. Al dar a conocer el contenido de su reciente libro, Un crecimiento impulsado por los ingresos: una estrategia equitativa para la recuperación económica, la OIT señala que a consecuencia de las políticas de las últimas tres décadas se ha distribuido el ingreso a favor del capital y en contra del trabajo. P.C. OIT, salarios, trabajo, clase media Prevén peque a energética revolución tecnológica Mario Alberto Verdusco| El Universal La revolución tecnológica del sector energético en Estados Unidos puede limitar el éxito de la reforma mexicana, aun cuando ésta tenga una gran implementación y aprobación de leyes secundarias, advirtió la firma calificadora HR Ratings. En entrevista con EL UNIVERSAL, el director de análisis de la agencia, Félix Boni, dijo que hay tantas oportunidades en Estados Unidos para explotar su sector energético y que pueden replicarse en otros países " que provoque que ya no haya interés en invertir en México pese a los buenos cambios estructurales y leyes secundarias". Por ello, un primer paso para el sector energético del país será llevar a cabo una buena implementación de reformas estructurales y legislaciones, pues de lo contrario de nada servirán los cambios que se realizaron el año anterior P.C. reforma energética, tecnología Costó 852 mil mdp subsidiar la gasolina durante siete años Mario Alberto Verdusco| El Universal Entre 2007 y 2013, el gobierno federal prácticamente desperdició 852 mil millones de pesos por subsidiar el precio de la gasolina, recursos que debieron haberse utilizado para proyectos productivos, destacaron especialistas. Este costo por subsidiar, que le generaron un boquete fiscal a las finanzas públicas, ha sido tres veces superior a lo que en las distintas leyes de ingresos se ha contemplado para mantener este beneficio, revelan cifras de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Año con año, el Ejecutivo y legisladores realizan los cálculos sobre el costo por subsidiar los combustibles en la Ley de Ingresos. Desde 2007 y hasta 2013 lo que se previó destinar para este apoyo fue 278 mil millones de pesos. Lo anterior revela que los cálculos se quedaron muy cortos, pues la diferencia entre lo esperado y lo que realmente se registró asciende a 574 mil millones de pesos, recursos que el gobierno tuvo que desembolsar de más. P.C. sector energético, gasolina, subsidios Suben precios de vivienda Redacción El Universal En 2013, los precios de las viviendas con crédito hipotecario aumentaron, en promedio, 3.83% en el ámbito nacional con respecto al año anterior, informó la Sociedad Hipotecaria Federal (SHF). De acuerdo con el Índice SHF de Precios de la Vivienda (que incluye casas solas, en condominio y departamentos con crédito hipotecario garantizado). Refiere que el incremento durante 2013 fue motivado por diversos factores, principalmente por el aumento de transacciones de viviendas usadas de valor medio y residencial, y acorde a El Economista las condiciones prevalecientes en la economía mexicana. P.C. sector vivienda internacionales llegan a 179,663 mdd Redacción Las reservas internacionales de México aumentaron 93 millones de dólares, llegaron a 179,663 millones, lo que también significa un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2013, de 3,141 millones de dólares, informó el Banco de México (Banxico). P.C. Banco de México, reservas internacionales México, emergente con posibilidades de desarrollo Notimex México es de la pocas naciones emergentes que registran recuperación, en un marco donde continúa la desaceleración en la producción de estos países, revela HSBC Holdings plc. Ello, con base en el Índice de Mercados Emergentes (EMI, por sus siglas en inglés), el cual bajó por segundo mes consecutivo a 51.4 puntos en enero, desde 51.6 puntos en diciembre, lo que implica " señales de un crecimiento más lento en la producción a lo largo de los mercados emergentes". P.C. HSBC, economías emergentes Representantes subirán techo de deuda de EU AFP Washington.- La Cámara de Representantes estadounidense votará próximamente el incremento del límite de la deuda sin condiciones, anunció su presidente el martes, una capitulación política de los republicanos que debería alejar todo riesgo de suspensión de pagos del país luego del 27 de febrero. John Boehner anunció que presentará esta semana un proyecto de ley autorizando al Tesoro a endeudarse luego de la fecha límite del 27 de febrero, sin que los republicanos reclamen contrapartidas. No precisó hasta cuándo, pero varios congresistas señalaron que el nuevo plazo sería marzo de 2015. P.C. Estados Unidos, deuda, economía mundial

sin precedentes de 9.94 billones de dólares, con lo que se sostiene como el país con la mayor carga pública entre los registrados por el Fondo Monetario Internacional (FMI). De acuerdo con datos oficiales difundidos por el Ministerio de Hacienda de Japón, la misma cartera podría llegar a los 10.14 billones de dólares al cierre del año fiscal 2013, que para el gobierno nipón es el 31 de marzo próximo. P.C. Japón, deuda, economía mundial Peso, a la baja tras comentarios Yellen Reuters El peso mexicano recortaba el martes sus ganancias luego de que la flamante presidenta de la Reserva Federal de Estados Unidos, Janet Yellen, dijo que el banco central seguirá reduciendo su estímulo monetario y que la recuperación del mercado laboral está lejos de completarse. La moneda cotizaba en 13.318 por dólar, con un avance marginal del 0.04% frente a los 13.323 pesos del precio referencial de Reuters del lunes. Más temprano, el peso había ganado un 0.54% a 13.251 por dólar. frm P.C. tipo de cambio La Jornada Inaugura Sener primer parque eólico de Jalisco Por Israel Rodríguez México, DF. La apertura al entorno energético de las energías renovables eólica y solar, junto con las pequeñas hidroeléctricas, permiten una nueva distribución de productores de energía en regiones que antes se dedicaban exclusivamente al consumo, afirmó hoy el Secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell. Al inaugurar el parque eólico Los Altos, el primero que se construye en Jalisco, situado a dos mil 500 metros sobre el nivel del mar, lo que lo convierte en el más alto de América Latina, el titular de la Secretaría de Energía (SENER) destacó que para los próximos 15 años, nuestro país deberá ampliar su capacidad de generación en el Sistema Eléctrico Nacional en poco más del 80 por ciento, es decir, incrementar unos 55 mil megavatios (Mv). P.C. Sener, sector energético, energía eólica

La OCDE admite que le pilló por sorpresa el agravamiento de la crisis de la eurozona EP Paris 11 FEB 2014 -19:20 CET La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) ha admitido que le pilló por sorpresa el reiterado agravamiento de la crisis de la deuda soberana de la eurozona y que sus previsiones durante el conjunto de la crisis económica de 2007-2012 registraron un grado de error similar al observado durante la crisis del petróleo a principio de los años 70 del siglo pasado. "Las proyecciones económicas de la OCDE subestimaron la profundidad del colapso de la actividad entre 2008 y 2009 y sobrestimaron el ritmo de recuperación en los últimos años", reconoce la organización con sede en París en un informe en el que analiza lo acertado de sus pronósticos durante la Gran Recesión. P.C. OCDE, La vivienda vuelve a valores de agosto de 2013 Propiedades Madrid 11 FEB 2014 - 10:36 CET1 crisis, pronósticos Mes a mes, a lo largo del pasado año, el índice de precios que elabora Tinsa, el IMIE, registra bajadas en el precio de las viviendas, siguiendo una ruta de descenso que va moderando la velocidad. En enero de este año el IMIE general se situó en 1371 puntos, idéntico al de agosto de 2003. Ha bajado un 7% interanual, mientras que en 2013 descendió un 14%. El de las áreas metropolitanas, un 8,5% mientras que el de la costa mediterránea descendió menos del 5%. El recorte acumulado desde diciembre de 2007, cuando se dieron los valores muy altos, llega ya al 40% en el caso del índice general; en la costa mediterránea" roza ya el 46% de rebaja y el descenso supera ligeramente el 43% en el caso de las áreas metropolitanas. Donde menos han bajado las viviendas es en el apartado que agrupa al resto de los municipios, 34,6%, y en los dos archipiélagos, menos del 34%. P.C. sector vivienda La relación de la UE y Suiza se factura Lucía Abellán Bruselas 10 FEB 2014 - 23:37 CET556 La Unión Europea ha tomado como una afrenta la decisión del pueblo suizo de poner coto a la inmigración comunitaria. Diplomáticos y funcionarios europeos revisan a toda prisa las consecuencias de una decisión que quiebra el estrecho vínculo mantenido hasta ahora entre ambos territorios. Acabar con la libre circulación de personas implica también la pérdida de otros derechos, entre ellos la privilegiada relación comercial que existe con Suiza. "No podemos aceptar esas restricciones en los movimientos sin que tengan impacto en el resto de acuerdos que tenemos firmados", aseguró ayer la portavoz de la Comisión Europea. Uno de cada tres francos de riqueza suiza proviene de sus intercambios con la UE. P.C. Unión Europea, migración